



Papiers Allemagne

publié le 01/12/2019

Descriptif :

Les élèves en retard doivent apporter impérativement les papiers attendus depuis début novembre pour le voyage en Belgique et en Allemagne ! Les apporter au professeur d'allemand dès lundi 2 décembre !

Les élèves en retard doivent apporter impérativement les papiers attendus depuis début novembre pour le voyage en Belgique et en Allemagne ! Les apporter au professeur d'allemand dès lundi 2 décembre !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.